
 

    HOMEXIA   

 

 

 

Le "QUESTION/REPONSE" de Julien BIGOT 
 

 
 
QUEL EST LE DOMAINE D’ACTIVITÉ DE L’ENTREPRISE ?  
 
Homexia est une société spécialisée dans le nettoyage pour les professionnels. Nous excellons dans 

le nettoyage de la vitrerie, les fins de chantiers mais aussi dans l’entretien régulier des locaux 

professionnels. Nous travaillons également dans l’industrie puisque nous faisons du nettoyage 

frigorifique (évaporateurs de chambres froides, condenseurs, filtres de climatisation…) et du 

nettoyage d’entrepôts logistiques (bardages, zones de quai au nettoyeur haute pression, décapage 

des sols, enlèvement des bandes de peinture par décapage chimique…) 

  

 

COMMENT FONCTIONNEZ-VOUS DEPUIS LA REPRISE, AVEC LES GESTES DE 

DISTANCIATION ? 

 

Comme beaucoup d’entreprises, à l’annonce du confinement nous avons eu un gros ralentissement 

de notre activité car beaucoup de nos clients faisaient du télétravail. Depuis, nous avons eu 

beaucoup de demandes pour désinfecter des locaux et avons pu nous relancer. 
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QU’EST-CE QUI VOUS A AMENÉ À ÊTRE PARTENAIRE DU RCAGR ? 
 
J’adore le sport en général, et les valeurs qu’il représente. De plus je vis dans le secteur et pouvoir 

intégrer l’équipe de partenaires du RCAGR est pour moi une opportunité afin d’apporter de la 

visibilité à mon entreprise mais aussi de pouvoir apporter mon soutien à un acteur sportif majeur 

du canton. 

 
 
QUE REPRÉSENTE LE RUGBY POUR VOUS ? 
 
Le rugby est un sport que j’apprécie par ses valeurs de combat, d’entraide et de respect de l’autre. 

A mon sens, c’est encore l’un des seuls sports collectifs où ses valeurs sont encore bien 

présentes. 

 

 

QUEL EST VOTRE CLUB PRÉFÉRÉ AUTRE QUE LE RCAGR, REGARDEZ-

VOUS LES MATCHS DE L’ÉQUIPE DE FRANCE ? 

 

Ayant vécu à Pau étant jeune, j’ai une certaine affection pour la section Paloise. 

Il m’arrive de regarder les matchs de l’équipe de France, surtout les belles affiches même si ces 

dernières années ont été un peu difficiles pour nous. 

 

 

SI VOUS AVIEZ OU AVEZ JOUE AU RUGBY, QUEL EST VOTRE POSTE 

PREFERE ? 

 

Je n‘ai jamais joué au rugby mais si j’avais dû y jouer, je pense que celà aurait été au poste d’ailier. 

 

 

 

 

 

 

 


